

29 de noviembre de 2023



El Aeropuerto de Albacete recibe en sus instalaciones la visita del CEIP Francisco Giner de los Ríos de Villarrobledo

El Aeropuerto de Albacete ha recibido en sus instalaciones la visita de un grupo de 45 niñas y niños de entre ocho y nueve años del CEIP Francisco Giner de los Ríos de la localidad de Villarrobledo.

Acompañados por cuatro docentes, los alumnos han pasado en el Aeropuerto una jornada diferente y -como si de un cuento se tratara- se les mostró qué actores y qué servicios intervienen para garantizar la operatividad y seguridad de sus instalaciones: mostrador de facturación, seguida del paso por el filtro de seguridad la sala de embarque, etc. Además, se les explicó el valor que el Aeropuerto tiene para la ciudad y para la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha.

El Aeropuerto de Albacete presta este servicio de forma gratuita a colegios y asociaciones culturales interesadas y que lo soliciten en el correo electrónico: abc.admon@aena.es.